

En 2007, Terrena, ce sont 35 ha de maïs OGM « Mon 810 », mis en culture à titre « expérimental » sur les cantons de Seiches-sur-Loire et Thouarcé, dans le Maine-et-Loire, et Loudun, dans la Vienne.

Et en 2008: 3000 hectares? 4000?

Citoyens, consom'acteurs, il faut réagir

- faites suivre ce communiqué via internet
- photocopiez le et distribuez-le en grand nombre
- organisez-vous en groupes de résistances pour bloquer et boycotter les différentes enseignes de terrena

important: rassemblement anti-ogm

à pornic samedi 4 à 11h

devant gamm vert (proche du e leclerc)

banderoles, affiches et déguisements sont les bienvenus

venez nombreux et en famille

merci d'avance

Collectif 44 des citoyens contre les ogm, des faucheurs nocturnes et des paysans bio



TERRENA C'EST AUSSI:



BOYCOTTONS-LES pour la propreté de nos assiettes

Appel du Collectif 44 des Citoyens contre les OGM, des faucheurs nocturnes & des Paysans BIO